

MORESTEL

Football : un partage des points frustrant pour le Pays des couleurs



Sarah Vargoz.

Menant de deux buts dans la Drôme, les filles du Pays des couleurs ont été contraintes au partage des points en manquant, aussi, un penalty. La dynamique reste cependant positive.

Long déplacement samedi soir pour le deuxième match de Régional 2 à Pierrelatte. Résultat, 2-2, buts de Sarah Vargoz et Mathilde Blanchevoye

• Le film

« Belle prestation d'ensemble du groupe. On mène 1 à 0 à la mi-temps. Rapidement en seconde période, on mène 2-0 mais 5 minutes après l'adversaire revient à 2-1 et pousse. Nous, on opère en contres et sur l'un d'eux, on obtient un penalty non transformé. L'adversaire reprend encore plus confiance et sur un contre, notre gardienne sort pour stopper une attaque. Le ballon file en direction de notre cage alors Sarah Picaud parvient à le dégager avant qu'il ne franchisse entièrement la ligne, l'arbitre à 35 mètres de notre but décide de la valider malgré nos contestations. Le score ne bougera plus malgré quelques belles occasions dans les 10

dernières minutes. Extrêmement frustrant pour le groupe qui méritait plus. Néanmoins la spirale positive continue on avance », estime le technicien Miloud Belagra.

- **Le fait**

Le penalty non transformé et la validation contestée du but drômois.